
第472回白石市議会定例会　一般質問一覧表
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順位

議席
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会派名
議員名

質問事項
答弁を

求める者

1 13番
新 風 未 来 の 会
大 内 卓 也

１．旧白川中学校利活用について
２.（仮称）道の駅しろいしについて

市長
教育長

2 12番
新 風 未 来 の 会
佐 久 間 順 子

１．不登校の取り組みについて
２．婦人防火クラブの今後について

市長
教育長

3 1番
日 本 共 産 党
佐 藤 龍 彦

１．中央公民館のインターネット予約について
２．子育て応援住宅について

市長
教育長

4 7番
新 風 未 来 の 会
佐 久 間 儀 郎

１．企業誘致について
２．AED(自動体外式除細動器)の配備について

市長

5 10番
信 志 の 会
角 張 大 治

１．旧白川中学校利活用事業について
市長

教育長

6 6番
公 明 党
大 森 貴 之

１．本市における熱中症対策について
市長

教育長

7 11番
信 志 の 会
村 上 由 紀

１.今後の幼児教育・保育政策の展望について
２.白石市小中学校教育の在り方について

市長
教育長

8 8番
新 風 未 来 の 会
四 竈 英 夫

１．県道白石柴田線白石第一小学校北側通りの安全対策につ
　　いて
２．白石市博物館構想について

市長
教育長
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令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 
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【答弁を求める者】 

  

7 5 28

13 大内　卓也
新風未来の会

１．旧白川中学校利活用について

市長,教育長

旧白川中学校の利活用事業者が(仮称)学校法人地球共創学園準備委員会に決定し
、先日地区で説明会も開催された。
(仮称)学校法人地球共創学園準備委員会からは、事業構想のお話しをいただいた
が、それに対して本市はどのような協力体制を検討しているのかを伺う。

(1)利活用事業者が(仮称)学校法人地球共創学園準備委員会に決定した経緯を伺う
。
(2)本市として事業者に期待することを伺う。
(3)教育委員会として事業者に期待することを伺う。
(4)本市としてどのような支援を検討しているのかを伺う。
(5)生徒が本市に移住してくれるための施策案はあるか。
(6)卒業生が本市で働いてくれるための施策はあるか。
(7)旧白川中学校の施設は建て替えを行うのかを問う。
(8)施設の整備に対して本市は支援を行うのかを問う。
(9)隣接する白石高等技術専門学校の活用の意向はあるか。
(10)本市のプロモーション活動も兼ねることはできるか。

利活用事業者が(仮称)学校法人地球共創学園準備委員会に決定した経緯を伺う。

本市として事業者に期待することを伺う。

教育委員会として事業者に期待することを伺う。

本市としてどのような支援を検討しているのかを伺う。

生徒が本市に移住してくれるための施策案はあるか。

卒業生が本市で働いてくれるための施策はあるか。

旧白川中学校の施設は建て替えを行うのかを問う。

施設の整備に対して本市は支援を行うのかを問う。

隣接する白石高等技術専門学校の活用の意向はあるか。

本市のプロモーション活動も兼ねることはできるかを問う。

１
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(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

(9)

(10)
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7 5 28

１
13 大内　卓也

新風未来の会

２．（仮称）道の駅しろいしについて

(1)工事の進捗状況について

(2)今後の計画について

(3)当初の計画から変更になった点はあるか。

(4)企業誘致に関しての進捗を伺う。

(5)訴訟についての進展はあるか。

(仮称)道の駅しろいしについて
先日近隣の地区で説明会も開催されたとお聞きした。
現在の工事状況や当初からの変更点などがあれば伺う。

(1)工事の進捗状況について。
　・計画通り進んでいるか。
(2)今後の計画について。
　・今後の計画は予定通り進めていけそうか。
(3)当初の計画から変更になった点はあるか。
　・変更点があれば伺う。
(4)企業誘致に関しての進捗を伺う。
　・新規問い合わせ企業、決定企業などあれば伺う。
(5)訴訟についての進展はあるか。
　・その後進展はあったかを伺う。

市長
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令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 
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7 5 28

12 佐久間　順子
新風未来の会

１．不登校の取り組みについて

市長,教育長

(1)令和6年度の不登校人数は何名か伺う。
(2)本市の通学していない不登校の児童生徒への支援、また欠席の多い児童生徒へ
の支援はどのようになっているのか伺う。
(3)昨年、白石きぼう学園では元の学校に戻った児童生徒は1名とのこと。そこで
将来を見据え、心のケア、子どもの学力、体力、社会的スキルを育成することが
必要なのではないかと考えるが、このことについての考えを伺う。
(4)自己肯定感を高めるためにどのような取り組みをしているのか伺う。
(5)不登校は「家族全体における問題」と考える。不登校児童生徒の兄弟の配慮も
されているのか伺う。
(6)保護者間の関係づくりを促すため、白石きぼう学園では保護者の会は行なって
いるのか伺う。
(7)社会に必要な集団生活や人とのコミュニケーションスキルを身につけるには、
学校にいる今が子どもたちにとって1番重要な時間である。最も重要と考えるのが
、子どもたちが自分自身を受け入れ、主体的に行動できるようになる、自立のた
めの支援が大切と考える。きぼう学園における、自立のための支援の取り組みは
どのようにされているのか伺う。
(8)子どもたちが社会に出た時に、自分の望むよう自分らしくいられるためには、
心の育みが大切と考える。教育長の見解を伺う。
(9)本市の不登校の現実を踏まえ、市長の見解を伺う。

令和６年度の不登校人数について

通学していない児童・生徒への支援について

将来を見据えた心のケアや社会的スキル等について

自己肯定感を高めるための取り組みについて

不登校児童・生徒の兄弟の配慮について

白石きぼう学園の保護者の会について

自立のための支援について

社会に出るための心の育みについて

本市の不登校の現状を踏まえた市長の見解を伺う。

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

(9)
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7 5 28

２
12 佐久間　順子

新風未来の会

２．婦人防火クラブの今後について

(1)現在のクラブ数と人数を伺う。

(2)減少した要因は何かを伺う。

(3)今後の体制について

(4)市長の見解を伺う。

(1)現在何クラブ何名か伺う。
(2)減少した要因は何か伺う。
(3)今後、どのような体制が望ましいと考えるか伺う。
(4)アンケート結果を踏まえ、市長の見解を伺う。

市長
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7 6 2

1 佐藤　龍彦
日本共産党

１．中央公民館のインターネット予約について

市長,教育長

本年４月１日より、中央公民館のインターネット予約が開始されました。このこ
とについて、中央公民館を日頃から利用している団体や市民の皆さんから「イン
ターネットでの予約をすることが出来ない」「支払いについても不便」などの戸
惑いの声が寄せられております。そこで、インターネット予約が開始されて以降
、中央公民館へ寄せられた声や利用状況等お伺いいたします。

(1)インターネット予約を実施することになった理由について伺う。
(2)インターネット予約を実施しての利用者からの反応について伺う。
(3)インターネット予約が開始されて以降の利用状況について伺う。
(4)インターネット予約の出来ない方への対応について伺う。
(5)インターネット予約のみではなく従来の方式を併用することは検討されなかっ
たのか伺う。
(6)従来通りでの予約・支払いも可能とすることは出来ないのか伺う。
(7)予約システム等を変更したことによる課題を伺う。
(8)今後、他の施設においてもインターネット予約を導入する考えはあるのか伺う
。

インターネット予約を実施することになった理由を伺う。

利用者からの反応を伺う。

インターネット予約が開始されて以降の利用状況について

インターネットによる予約ができない方への対応を伺う。

従来の方式との併用は検討されたのかを伺う。

従来の方式での対応も併用することはできないかを伺う。

予約システム等を変更したことによる課題を伺う。

インターネット予約を他の施設で導入する考えはあるか。

３

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)
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7 6 2

３
1 佐藤　龍彦

日本共産党

２．子育て応援住宅について

(1)現在の入居状況について

(2)子育て応援住宅の課題について

(3)賃料の軽減など考えられないかを伺う。

(4)今後の入居者を増やすための対策を伺う。

最近、市民から「子育て応援住宅に入居する方が減っているのでは」「駐車場に
停めてある車の台数が年々少なくなっている」との声が寄せられました。第460回
定例会においても、入居率が低下していることも課題と答弁されております。以
前入居されていた方からは、「賃料を下げてほしい」義務教育修了後に退去する
ことに対し、「余裕がもう少しほしい」（18歳や大学卒業まで）などの入居資格
の緩和を求める声も寄せられていました。そこで、次の点についてお伺いいたし
ます。

(1)現在の子育て応援住宅の入居状況について伺う。
(2)子育て応援住宅の課題について伺う。
(3)賃料を軽減するなど考えられないか伺う。
(4)今後、入居者を増やすための対策を伺う。

市長
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7 6 2

7 佐久間　儀郎
新風未来の会

１．企業誘致について

市長

施政方針では(仮称)白石中央スマートインターチェンジ周辺整備事業が『地域活
性化の起爆剤』で、新たな雇用創出が必要であり、企業募集を行っている仙台南
部工業団地への企業誘致が最も重要とし、国や県との意思疎通を図り強く連携す
ると述べた。団地は本市初のエントリー＆オーダーメード方式による整備を目指
し、令和５年４月よりエントリー企業募集を開始して、今に至る。

(1)①企業の応募状況を伺う。
　 ②エントリー企業の登録状況と内定した件数を伺う。
　 ③募集要領の「その他の業種(制限有)」とはどのような業種か。

(2)①名古屋に出向き５社を訪問する記事を目にしたが、企業進出可能性をどう把
 　握したのか。
　 ②国や県との意思疎通、連携状況を伺う。
　 ③本年の誘致活動戦略を伺う。

(3)①停止条件付契約をした地権者の意識動向をどう把握しているのか。
　 ②誘致見込み状況説明をどのようにしているのか。

(4)①市長の誘致活動の基本方針を伺う。

エントリー企業の応募状況について

企業誘致活動について

地権者の意識・動向について

今後の企業誘致方針について

４

(1)

(2)

(3)

(4)
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7 6 2

４
7 佐久間　儀郎

新風未来の会

２．AED(自動体外式除細動器)の配備について

(1)AED(自動体外式除細動器)の配置について

(2)AED(自動体外式除細動器)の点検と管理について

(3)応急手当講習会の機会と受講について

何も処置せずにいると、１分経過するごとに生存率が約10％ずつ低下するといわ
れる心停止は、救急車の到着まで無為のままでは助かる命も助からなくなる。AE
D(自動体外式除細動器)は、自動的に心電図の測定・解析を行い、心臓がけいれん
し、血液を送り出すポンプ機能を失った心停止状態(心室細動)の傷病者に対して
、電気ショックを与え(除細動)、心臓を正常なリズムに戻すための医療機器であ
る。心停止者の救命活動に極めて有効であり、普及啓発、配備の充実が望まれる
。

(1)①公共施設等のAED配置状況を伺う。
　 ②救急医療財団などより「AEDの適正配置に関するガイドライン」が公表され
　 ているが、ガイドラインを参考に配置を行う考えがあるか伺う。

(2)①日常的にインジケータや消耗品の点検、管理が必要であるが対応状況を伺う
。

(3)①市民へAED普及啓発及び応急手当講習の受講を促し、救命率の向上を図るこ
とについての所信を伺う。

市長
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7 6 2

10 角張　大治
信志の会

１．旧白川中学校利活用事業について（１／３）

市長,教育長

(1)構想されている大学院大学について
　 ①同準備委員会の代表はどのような理念を掲げているか伺う。
　 ②同準備委員会の代表は大学院大学の設置がどのように市民福祉向上に寄与す
　 ると考えているのか伺う。

(2)大学院大学設置が市に与える影響とその評価について
　 ①同準備委員会が掲げている理念のどの部分が白石市第６次総合計画に合致し
　 、どの分野目標の達成に寄与するのか伺う。
　 ②事業計画書の評価基準やその根拠、選定にあたりどのような評価に至ったの
　 か伺う。また、選定委員に有識者がいればのその肩書きと事業計画書に対する
　 見解を伺う。

構想されている大学院大学について

(仮称)学校法人地球共創学園準備委員会の理念を伺う。

同準備委員会が考える市民福祉向上への寄与について

大学院大学設置が市に与える影響とその評価について

同準備委員会の理念と第６次総合計画との整合性について

事業計画書の有識者による評価など妥当性の根拠について

５

(1)

①

②

(2)

①

②
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7 6 2

５
10 角張　大治

信志の会

１．旧白川中学校利活用事業について（２／３）

(3)旧白川中学校利活用条件と市の関与について

①募集内容、施設の貸与・譲渡条件、契約形態について

②改修予定と費用総額の見積もり、市の負担想定額について

③市の資金的・人的関与の有無を伺う。

④議会の議決や契約締結が必要となる時期を問う。

⑤大学院の設置認可が下りなかった場合の対処について

(3)旧白川中学校利活用条件と市の関与について
　 ①文部科学省ホームページ「～未来につなごう～みんなの廃校プロジェクト」
　 に掲載した施設の貸与・譲渡条件等について伺う。また、事業者選定後に同準
　 備委員会に提示した条件はあるのか伺う。
　 ②事業計画書で示されている改修費の総額、市の負担予定額を伺う。市が改修
　 費を負担する予定がない場合はその旨を同準備委員会に提示しているか伺う。
　 ③大学院大学設置にあたり、事業者は「PPP型の投資スキームをとりたい」と
　 説明しているが、現時点で市はどのような役割・支援を想定しているのか、改
　 修費以外の資金・人件費・運営協力等を伺う。
　 ④2027年４月の開校を目指すとの説明を受けたが、議会の議決や契約締結が必
　 要となる時期を伺う。
　 ⑤広報しろいしに「旧白川中学校利活用事業者が決定しました！」と掲載され
　 たが、これから文部科学省に大学院設置の認可申請をするところであり、まだ
　 認可されるか未定の状態である。仮に認可が下りなかった場合の猶予期間とそ
　 の後の再募集の計画について伺う。

市長,教育長
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令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 
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【答弁を求める者】 

 

7 6 2

５

10 角張　大治
信志の会

(4)事業のKPI、KGI、KSFについて

①持続可能性についての計画と評価手法について

②行政としての定量的目標設定の有無について

(4)事業のKPI(重要業績評価指標)、KGI(重要目標達成指標)、KSF(重要成功要因)
 について
　 ①東洋大学板倉キャンパス(群馬県板倉町)の閉鎖の事例があるが、持続可能性
　 とリスク管理等の計画は事業計画書でどのように評価したのか伺う。
　 ②旧白川中学校利活用事業の目的、目標に対してその成果を評価する指標やK
　 PIはどのように設定し、検証を行うのか伺う。(例：定住人口、Uターン者数、
　 起業数等）

市長,教育長

１．旧白川中学校利活用事業について（３／３）
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令和  年  月  日 
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7 6 3

6 大森　貴之
公明党

１．本市における熱中症対策について

市長,教育長

令和６年度６月定例会に於いて佐久間儀郎議員が一般質問されていますが、本夏
も熱中症の危険性は高く、更なる対策が必要であると考え質問します。

(1)①昨年６月14日から10月23日まで指定された施設での利用状況(人数)をお示し
　 頂きたい。
　 ②１施設当たり10名(４施設で40名)となっているが、これを増やすことはでき
　 ないのか伺う。
 　③施設は市中心部に集中しているが、他の地域にも設けるべきと考える。
 　④昨年の答弁で、「連携協力も検討したい」とあるが現状をお聞きしたい。

(2)①水道事業所や建設課などにおける屋外業務の際、どのような対策が講じられ
　 ているのか伺う。

(3)①東京都では水道料金を下げ、その分エアコンの使用を促す目的で４か月間水
　 道の基本料金を免除するが、本市としても検討すべきと考えるが、ご見解を伺
　 う。

(4)転倒した際水筒による内臓損傷の事例が発生しています。学校等での指導状況
　 を伺う。

クーリングシェルターについて

令和６年度のクーリングシェルター利用状況を問う。

１施設当たりの受け入れ可能人数を増やせないのかを伺う。

他の公共施設を指定する予定はあるのかを伺う。

民間団体等との連携協力はあるか。

市・職員における屋外作業時の対策について

現場作業者に対する対策を伺う。

水道基本料金の減免について

期間限定で基本料金の減免はできないのかを伺う。

通園・通学時の水筒の取り扱い方を伺う。

６

(1)

①

②

③

④

(2)

①

(3)

①

(4)
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7 6 4

11 村上　由紀
信志の会

１．今後の幼児教育・保育政策の展望について（１／２）

教育長

(1)①転園による環境の変化は子どもと保護者にとって大きな負担となる。この場
　 合、行政の手厚い支援があって然るべきと考える。転園先の調整および手続き
　 のサポート、送迎支援など具体的な支援策を伺う。
　 ②休園する当該施設に在籍する職員、会計年度任用職員など雇用形態ごとの雇
　 用の継続について伺う。
　 ③「第３期子ども・子育て支援事業計画」には「子育てと仕事を両立できるよ
　 う、保育事業や多様な預かり事業の充実を図る」(ｐ48)と明記されている。ア
　 ンケート結果(ｐ24)にも病児病後児保育を望む意見がある。保護者のニーズに
　 応えるべく、休園施設や福岡小学校公立刈田綜合病院分校などを活用し、令和
　 ８年度から病児病後児保育事業を開始するべきと考えるが見解を伺う。
　 ④令和８年度から義務化される「こども誰でも通園制度」の導入に向けた準備
　 状況と、３園の休園措置により現存の保育施設の利用者が増えると想定される
　 が、制度推進への影響が生じないか伺う。
　 ⑤休園施設の維持管理にかかる費用のおおよその積算額と、休園施設の利活用
　 (園児と地域住民との交流の場として等)、また地域住民の要望等についての検
　 討状況を伺う。
　 ⑥幼児教育・保育のあり方に関する基本方針の中の休園検討基準について、公
　 立５保育園については記載があるが、幼稚園も同様の基準が適用となるのか、
　 第二幼稚園の現状と方向性を伺う。

越河・大鷹沢・白川保育園休園と公立保育園の今後について

転園するこどもと保護者に対する具体的な支援策を伺う。

休園施設に在籍職員の雇用形態ごとの雇用の継続について

令和８年度の病児病後児保育事業について

「こども誰でも通園制度」義務化開始への影響について

休園保育施設の維持管理と利活用について

第二幼稚園の現状と今後の方向性を伺う。

７

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥
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7 6 4

７
11 村上　由紀

信志の会

１．今後の幼児教育・保育政策の展望について（２／２）

(2)白石市認定こども園・子育て支援拠点施設について

①公立認定こども園施設整備事業の進捗状況を伺う。

②公立認定こども園開設までのスケジュールを伺う。

③未就学児人口が大幅減少の場合の計画再考の必要性について

④私立幼児教育・保育施設に与える影響の認識と対策について

(2)①白石市認定こども園・子育て支援拠点施設整備事業の進捗状況を伺う。
　 ②白石市認定こども園・子育て支援拠点開設まで（解体工事含む）のスケジュ
　 ールを伺う。
　 ③当初審議会での令和６年の０歳人口の予測は121人であった。しかし、実際
　 には96人と急激に減少したことから基本方針の０歳人口推移を下方修正してい
　 る。また、結婚出産の適齢期を迎える若者について、2030年(令和12年)を境に
　 大幅に減少する見込みであると予測されている。(令和５年３月の次元の異な
　 る少子化対策への挑戦に向けての自民党での調査より)認定こども園の開設(令
　 和11年4月)がゴールではなく、そこからスタートとなるわけで、今までの10年
　 とこれから先の10年では社会情勢が全く違うことを念頭に置かなければならな
　 いのではないか。今後の推計により、未就学児の人口が著しく減少することが
　 予測される場合、再度計画の見直しや修正も視野に入れなければならないと考
　 える。このことについて見解を伺う。
　 ④認定こども園の開設時に少子化が予測以上に加速していた場合、本市全体の
　 幼児教育・保育の「量」の確保は過剰になる可能性がある。こうした事態に備
　 え、既存の私立幼児教育・保育施設の経営状況や運営への影響を最小限に抑え
　 るための具体的な施策は検討されているか伺う。

教育長,市長
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7 6 4

７

11 村上　由紀
信志の会

(1)在籍見込み数の推移と小中学校の在り方の見解を伺う。

(2)従来型の統廃合の基本的な考え、または具体的基準を伺う。

(3)地域住民の合意形成と理解促進を図るための見解を伺う。

(4)本市の小中一貫義務教育学校新設の見通しについて

(1)今後の各学校の児童生徒の在籍見込み数の推移から答申にあるような学校再編
よりも前に、従来型の学校統廃合を視野に入れなければならない状況と考えるが
見解を伺う。
(2)従来型の統廃合を行う場合の基本的な考え方、また具体的な判断基準はあるか
伺う。ある場合は内容も伺う。
(3)学校は地域のコミュニティの核であり、学校の閉鎖は地域活動の衰退にもつな
がりかねないことから、地域住民や保護者の理解と納得が不可欠と考える。その
ためには、迅速な情報提供、地域住民の意見聴取、その上での説明会の開催と段
階を踏むべきと考えるが見解を伺う。
(4)小中一貫義務教育学校の新設については市民の関心度が高い。現在、教育委員
会内で、プロジェクトチームを設立し取り組みを進めていると聞いているが、小
中一貫義務教育学校は何年後に新設と明確な設立時期が定まっているのか、それ
とも検討段階で、まだ明確には定まっていないのかを伺う。定まっていないので
あれば、小中一貫義務教育学校の新設のスケジュールが明確になる時期を伺う。

教育長

２．白石市小中学校教育の在り方について
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7 6 4

8 四竈　英夫
新風未来の会

１．県道白石柴田線白石第一小学校北側通りの安全対策について

市長

　この区間には道の両側に電柱が数多く立っており道幅が狭くなっています。車
両はその間を縫うようにして走行しており、対向車は速度を落とし譲り合いなが
ら走行しています。また歩行者も危険を感じながら通行しております。特にここ
は小学校児童生徒の通学路でもあり、その安全確保の対策が必要と思います。さ
らに大川町から白石駅前や大畑方面に向かう車両は亘理町交差点を避けてほとん
どがこの路線を通行しています。当然その逆も然りです。
　三角形の二辺の和は他の一辺より大きいという「三角形の成立条件」の通り、
距離の短縮をはかると共に信号も少なくすむということから現在の車両の流れと
なっているものと思います。
　この道路は県道のため本市が直接対策を講じることはできないと思いますが、
県に対しての要請などはできるものと思います。宮城県に対して何らかの働きか
けが必要と思いますが所見を伺います。

歩行者の安全と事故防止のため無電柱化はできないかを伺う。

時間帯による交通規制の導入はできないかを伺う。

８

(1)

(2)
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【答弁を求める者】 

 

 

7 6 4

８
8 四竈　英夫

新風未来の会

２．白石市博物館構想について

(1)博物館構想の現状についてを伺う。

(2)今後の取り組みについてを伺う。

(3)構想が進まないとすればその要因を伺う。

(4)構想を進めるための方策についてを伺う。

　白石市博物館建設構想は昭和６０年代から提唱されています。平成１７年に基
本構想が描かれ、白石城や武家屋敷なども含めた総合的な歴史文化の拠点として
建設を進めるため、有識者による設立準備委員会も設置されました。
　その後様々な角度から検討が進められて来ましたが進展が得られず、現在に至
っております。建設にかける市民の期待も大きく早期の実現を待つ声が聞かれま
す。様々な事情はあるとは思いますが、概要としていつ頃までにどのような形で
建設を行うという構想はあるのでしょうか。市民の期待に応えるためにも実現に
向けてのお考えを伺います。

市長,教育長
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